

スポ推よこすか

Vol. 20

発行責任者 横須賀市スポーツ推進委員協議会会長 武 雅兄

平成25年9月10日 発行



高齢者健康のつどい



今年は、6月16日(日)に第36回の「高齢者健康のつどい」が不入斗の横須賀アリーナで開催されました。当日の朝は、あいにくの雨模様の天気でした。参加者の出足が心配されましたが、なんと720名と大勢の参加となりました。高齢の方は、最高齢101歳光風台の橋本敏彦さまを筆頭に90歳以上の方が12名も参加いただきました。みなさまお元気で競技にもご参加いただきました。

開会式では、主催者を代表して吉田市長が、来賓を代表して板橋議長が挨拶され、アトラクションは、恒例となりました横須賀総合高校の吹奏楽部員75名によるド大迫力な心温まる感動ものの演奏がありました。毎年、この演奏を楽しみにご参加いただいている方々も多いと感じました。今回は、北国の春、北酒場他の曲目であり、観客のアンコールにこたえた演奏もありました。また、吹奏楽部の方々も全員が恥らいながら一緒に競技に楽しんで参加いただき、会場全体を和ましていただきました。

一方、スポーツ推進委員は、役員として64名の参加があり、応援に、競技の進行に協力して励んでいました。参加者の方々のご協力もあり、行事は和やかなうちに予定どおりに進行し、終了することができました。心から感謝いたします。また、余談ですが、終了後のフロアシート片付け、モップかけは、スポーツ推進委員全員が協力して速やかに完了できました。みなさまお疲れさまでした。

行事が終わる頃には、天候も回復し、梅雨の晴れ間が広がる蒸し暑い1日が終わりました。

広報部 新堀 邦明(富士見)



第3回ソフトバレーボール大会

第3回ソフトバレーボール大会が、6月23日（日）に横須賀サブアリーナにて開催されました。

参加チームも年々増加しており、本大会が着実に市民の皆様に認知されてきた証左といえるかもしれません。第1回での参加チームは、16チーム（スポ推選抜チームがプラス2チーム参加）。第2回が21チーム（スポ推選抜チームがプラス1チーム参加）。今大会が25チーム（スポ推選抜チームがプラス2チーム参加）。スポ推チームは、いずれもオープン参加で、全学区からの選抜チームで構成しています。

今回、混合チームで優勝した「チーム 愛 シニア」は、皆さんバレーボール経験者とはいえ、60歳から69歳で編成され、平均年齢65.3歳と決して若くはない身体を駆使しつつ、常に笑顔で目いっぱい試合を繰り広げてくれました。この熱意、頑張りには周囲のチームにも影響を与えてくれたことでしょう。

今大会の参加者からの情報によれば、ソフトバレーボールでは先輩の、三浦市バレーボール協会会長が見学を訪れており、今大会の盛り上がりに関心を寄せられていたとのことでした。この盛り上がりは、先に記したチームのように、それなりの歳になっても頑張る情熱的チームの存在と、フルセットまで白熱した試合が多く見受けられた事にあるのかもしれません。一方、試合進行は早く終わったコートを活用するなど、全体的にスムーズな運営が出来、予定時間より早く終了することができました。ただ、今後参加チームが増加した場合、サブアリーナでは試合数をこなせなくなる心配もあります。

広報部 臼井 喜八郎（森崎）



各ブロック優勝チーム

Aブロック（男子）	BLITZ
Bブロック（男子）	チーム 都
Cブロック（女子）	Hip-p
Dブロック（女子）	Rising
Eブロック（女子）	神明コスモス
Fブロック（混合）	チーム愛シニア

おめでとうございます！

第54回 学区対抗児童ソフトボール大会（7月28日）



試合結果（優勝）

Aブロック 諏訪・田戸 Bブロック 野比東 Cブロック 根岸
Dブロック 久里浜 Eブロック 小原台

第26回 学区対抗児童ミニバスケットボール大会（7月28日）



試合結果（優勝）

Aブロック 森崎 Bブロック 大塚台 Cブロック 山崎 Dブロック 池上

ソフトバレーボール研修会

熱心な指導!!!

ソフトバレーボール大会も今年は第3回を終えて、秋にはスポーツフェスタでの大会も間近に控えています。8月11日に南体育会館にて行われたソフトバレーボール研修会では、コート設営から、審判の講習まで、講師陣の熱意が込められた研修会になりました。やはり、的確なジャッジメントは慣れることからだと感じました。特に主審は、ゲームを作っていく重要な役目。ハッキリ、瞬時に、丁寧に。これを習得するには数をこなして慣れることが一番。皆さんも「出来る審判」になりましょう。

広報部 部長 原 暁彦(長浦)



25年度各部長紹介



事業部 部長
池田 正英(桜学区)



総務部 部長
村上 清志(高坂学区)



広報部 部長
原 暁彦(長浦学区)

6月の理事会にて、正式に承認されましたので、スポ推の皆様にも各部長の紹介を致します。常任理事さん以外の方にも顔を覚えていただき、イベント等の際にもぜひ声をかけてください。

横須賀市スポーツ推進委員協議会 ホームページ

<http://sukataishi.jp>

編集後記

4月から新任の方も増え、新たな気持ちで25年度も始まりました。広報誌「スポ推よこすか」もお陰様で20号を発行することができました。猛暑だった今夏も終わり、秋の気配もチラホラ。年末にかけても事業が色々あります。スポ推各位の活躍の場がたくさんありますので、体調に注意しながら、横須賀を盛り上げて行きましょう!

広報部 原 暁彦